

Música de la India en Inst. Norteamericano

Un concierto con música de la India, logrado con auténticos instrumentos milenarios de esa región del mundo, se ofrecerá el martes a las 14 horas en el local del Instituto Chileno Norteamericano de Cultura.

Se trata del Grupo Hindustani, que dirige el profesor Millapol Gajardo Acuña, y cuyas presentaciones difundiendo la música hin-

dú, han originado elogiosos comentarios de los entendidos.

EL GRUPO HINDUSTANI

El grupo Hindustani está formado enteramente por chilenos. Todos ellos cultivan en forma auténtica la música clásica de la India. Sus ejecuciones instrumentales, vocales o de danza se basan estrictamente en los preceptos, modos, estilo y características de esta mu-

sica. Utilizan instrumentos originales traídos del legendario país. El grupo no desciende tampoco la ambientación y puesta en escena acostumbrada en la India para este tipo de espectáculos. Así, los miembros del grupo visten a la usanza, se sientan en el piso en una tarima cubierta de una alfombra, encienden incienso, etc., tal cual se practica en la India. El grupo lo forman unas siete personas, aunque no siempre tocan todos ellos. Dos de sus integrantes han hecho estudios musicales en la India. Millapol Gajardo quien es además su fundador y director estudió durante tres años en la universidad de Benares, instrumentos autoctonos y musicología, en tanto que Pia Martelli, ha completado cuatro años en la India en dos viajes, estudiando el idioma Hindi, además de canto, flauta de bambú o Bansuri y danza Kathak.

Los demás integrantes se han formado en Chile bajo la enseñanza de Millapol Gajardo. Desde su llegada de la India hace ya más de 15 años, Millapol Gajardo se ha preocupado de dar a conocer esta interesante música a través de recitales explicativos y conciertos iniciando al mismo tiempo a varios alumnos en la ejecución de instrumentos, especialmente flauta y tabla, interesante instrumento de ritmo consistente en un par de



CONCIERTO DE MUSICA DE LA INDIA.— Integrantes del Grupo Hindustani, que se presentará el martes en el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura en los ya tradicionales "Conciertos del Mediodía". El grupo crea la ambientación propia, con autóctonos instrumentos y decorados con la atmósfera espiritual de la legendaria India.

SE LO AGRADECEMOS
Cooperación Banca de Ayuda
y Coronas de Caridad
CONSEJO NACIONAL DE
PROTECCIÓN A LA ANCIANIDAD
Independencia 2112, 2er piso
Fono: 251388, Valparaíso